
 

 

 ５月１５日１０時より、第一多目的室に於いて、第２回保護者委員会を開催

いたしました。委員会の内容をお知らせいたします。  

１ 校長先生挨拶  

保護者委員のみなさんは、誰かがやらなければならないことを引き受けてくれた

人たちだと思っています。「活動してよかったな」と思える活動をしてほしいと

願っています。幸い、昨年度保護者委員をやって下さった方からは、「やってよ

かった」、「楽しかった」という声が聞かれます。ここへきて活動される方がつら

い思いをしたり、嫌な思いをさせたりするようなことはしたくないと思います。保

護者委員会の活動はまだ固定化されていません。好きなことを楽しくやってもらい

たいと思っています。 

学力を向上させるために、毎日、家庭学習のチェックをはじめています。職員だ

けではかなり厳しいものがあります。保護者の方々のご協力がいただければと願っ

ています。ぜひよろしくお願いいたします。 

２ 教頭先生より  

近隣の方からの、『下校時広がって歩いている生徒達がいる』とのお叱り

と、『気持ちのよいあいさつをしてくれた生徒がいた』と感心された電話が

入ったとの報告もありました。  

マイ☆スタの状況  

１・３年生については毎日提出できている生徒が８割ほどいます。２年

生については毎日提出できてない生徒が多くなってきています。提出でき

なかった生徒に対しては部活動に行く前に部活動のない先生がついて指導

しています。なるべく英語・数学２教科で３０分程で終わる量をさせてい

ます。これから数学の難しい問題が出てきたときに生徒のやる気が削がれ

ないようにしていくのが課題です。ぜひとも保護者の方のお声かけのご協

力をお願いします。  

 

６月１３日に清水公園
へ校外学習へ行く予定で
す。近いうちに、参加費
２，５００円(カレー，ア
スレチック，交通費）を
集金しますのでよろしく
お願いします。行きは回
数券を使って班別行動で
現地集合し、帰りは団体
券を使って帰る予定で
す。 

林間について、班決め・

係決めをしています。各学

級にリーダーシップがとれ

る生徒がたくさんできると

良いと思います。マイ☆ス

タの提出率が非常に悪いで

す。２回忘れた場合、提出

してから部活動になりま

す。ご家庭でも声をかけて

いただけたらと思います。 

修学旅行での持ち物、宿舎
での過ごし方等のルール決め

をしました。進路・修学旅行
保護者会が 5/29（木）14：00

より行います。個票の順位は

記載しません（但し、希望者
は記載）。１学期末テストは
修学旅行後に実施します。到

達度テストは全５回行いま
す。三者面談１回目は夏休み
に行います。２回目は１１/10

～行います。 

♪スタ★サポさん募集♪ 

マイ☆スタのチェック作業を毎日（月～金曜日）９時から１時間程度、２Ｆ進路相談室でやっていま

す。興味のある方はぜひお越しくださいｍ( _ _）ｍ 

 


